

BIG ISSUE

Polsek Sukagumiwang Tingkatkan Keamanan Melalui Patroli Strong Point di Wilayah Hukumnya.

Indramayu - INDRAMAYU.BIGISSUE.ID

Aug 8, 2023 - 13:48



Polsek Sukagumiwang Tingkatkan Keamanan Melalui Patroli Strong Point di Wilayah Hukumnya.

Indramayu,- Polsek Sukagumiwang, jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus meningkatkan keamanan dan ketertiban Masyarakat dengan melaksanakan

Patroli Strong Point di wilayah hukumnya, Senin (7/8/2023) malam.

Patroli Strong Point dilakukan di Jl. Bay pass Kertasemaya dan Jl. Bay pass Sukagumiwang, yang merupakan jalur vital dan area yang sering dilalui oleh masyarakat.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Sukagumiwang, Kopol G. Sumantri, menjelaskan Patroli ini dilakukan untuk memastikan keamanan dan kenyamanan warga serta mencegah terjadinya potensi pelanggaran hukum di wilayah hukum Polsek Sukagumiwang.

"Kegiatan patroli strong point ini merupakan bagian dari strategi preventif yang kami terapkan untuk menjaga ketertiban dan keamanan masyarakat. Kami berkomitmen untuk melakukan langkah-langkah proaktif guna mencegah terjadinya potensi gangguan kamtibmas," ujar Kopol G. Sumantri, Selasa (8/8/2023) pagi.

Dalam pelaksanaan patroli strong point ini, petugas kepolisian dilengkapi dengan peralatan dan sarana yang memadai guna mendukung tugas mereka. Tidak hanya memberikan rasa aman kepada masyarakat, patroli ini juga berfungsi sebagai bentuk pendekatan positif antara polisi dan masyarakat. Melalui interaksi yang berkesinambungan, diharapkan terjalin sinergi dalam menciptakan lingkungan yang kondusif.

Ia menegaskan komitmen pihak kepolisian dalam melindungi masyarakat dan mengajak seluruh elemen masyarakat untuk turut serta dalam menjaga situasi kamtibmas.

"Dalam mewujudkan situasi yang aman dan nyaman, peran serta aktif masyarakat sangatlah penting. Kami mengajak seluruh warga untuk berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar demi terciptanya suasana yang aman dan kondusif," kata Kapolsek.

ANDRI/HMS RES IMYU